

Escuela Primaria Rhoads Política de participación de padres y familias

En la Escuela Primaria Rhoads creemos que es importante que las familias y la escuela trabajen en conjunto para ayudar a los estudiantes a lograr el mejor crecimiento académico. Por esta razón, invitamos a los padres a participar en una variedad de actividades escolares y noches familiares, incluidas conferencias de padres y noches de orientación de acuerdo a su grado escolar . Además, nuestras familias tienen a su disposición una variedad de oportunidades de voluntariado.

La Escuela Primaria Rhoads se esfuerza por brindarles a los estudiantes y sus familias las herramientas necesarias para convertirse en aprendices de por vida. Los estudiantes seleccionados reciben asistencia adicional para alcanzar esta meta. Las responsabilidades de los padres, estudiantes y personal se describen en nuestro pacto entre padres y escuela, que se distribuye a las familias en otoño y está diseñado para fomentar el éxito de los estudiantes en la escuela y en la vida.

Los padres serán informados periódicamente sobre el desempeño escolar y el plan de estudios de sus hijos a través de informes de progreso, boletas de calificaciones, carpetas de los estudiantes para llevar a casa, llamadas telefónicas y/o correos electrónicos. Se alentará a los padres a utilizar el sitio web para padres del distrito para acceder a las calificaciones y a información relacionada con su estudiante . Además, se proporcionarán reuniones de padres, boletines y conferencias de padres para informar y educar a los padres sobre temas importantes para sus hijos. Se hará lo posible para reunirse en un momento y lugar conveniente tanto para las familias como para el personal escolar.

La Escuela Primaria Rhoads está compuesta por una población estudiantil única y diversa. El personal docente y el personal administrativo se esfuerzan por satisfacer las necesidades de los estudiantes individuales y de las



poblaciones estudiantiles a través de programas innovadores. Se invita a todas las familias a comunicarse con la escuela o con el maestro de sus hijos cuando lo considere necesario.

Un Equipo del Campus (CAT) compuesto por padres, maestros, miembros de la comunidad y administradores del campus se reunirá periódicamente para revisar y evaluar la política de participación de padres y familias y el Plan de Mejora del Campus (CIP). El equipo recibirá aportes de padres y organizaciones de padres como el PTA y evaluará la efectividad del CIP. El equipo comunicará los hallazgos a las familias y trabajará de manera cooperativa para respaldar la necesidad de cualquier cambio de política.

Fondos para mejorar el campus se destinarán para aumentar la participación de los padres. El consejo del CAT aceptará recomendaciones para la asignación de fondos. Generalmente, los fondos se asignan a personal de la escuela, y recursos que ayudan a las familias en la educación de todos los niños.

La Escuela Primaria Rhoads se dedica a trabajar en equipo para educar a todos los alumnos para que tengan éxito en nuestra escuela y en nuestro mundo cambiante. Junto con la asociación con los padres y la comunidad, nos esforzamos por desarrollar todo el potencial de todos nuestros estudiantes adoptando su individualidad única, buscando activamente el apoyo de nuestras familias y evaluando y revisando nuestro plan para satisfacer las necesidades de nuestra diversa población. Esta política será implementada por los administradores, el personal escolar y las familias.

